

Luis García

Escrito por Elradrieniel - 20/06/2023 21:33

Luis Esteban García Villalón es abogado, pero también es ganadero y agricultor, quien ha logrado consolidar su carrera y ha sido pionero en llevar a México ejemplares de la raza Charolais, así como todo lo concerniente al proceso de inseminación artificial de esta ganadería. Las actividades de Luis Esteban García Villalón lo llevaron a tener excelentes resultados en la ganadería y en la agricultura, obteniendo productos de alta calidad para ser colocados en el mercado y esto ha sido una fuente de empleos para la región. <https://luisestebangarciajvillalon.carrd.co>

=====